

# 庄内さくら学園校区



夏まつり  
開催決定

2024年 8月 18日(日) 11:00~15:00  
あいさつロードにて

昨年は8月19日に島田公民分館、庄内公民分館、野田公民分館が合同で開催した「さくらまつり 夏」  
今年度も開催します。出店団体を募集しております。仲間と一緒に夏まつりのお店を出店しながら、活動を  
PRしたり、メンバーを募集したり、体験会を開催したり…ぜひご参加ください。

庄内さくら公民分館までメールでお問合せください。※ 営利目的での出店はご遠慮ください。



同日開催

トヨナカサマセミ オトナもセイトゞコドモもセンセイ

『誰でもセンセイ、誰でもセイト』を合言葉に始まった、トヨナカサマセミ。

ここは、自分の「得意」や「好き」をテーマにセンセイになれる、地域の学び場です。今年2月の庄内コラボセンターでのプレ開催を踏まえ、8月18日(日)にトヨナカサマセミが帰ってきます！「ショコラ&庄内さくら学園」を会場に、センセイは前回に引き続き校長先生、さらに神社の宮司さんや音大生など個性あふれる授業が盛りだくさん！みんなで作る、まちの「あたらしい学校」に参加してみませんか？



トヨナカサマセミ Instagram



## 大募集

分館だより掲載希望団体・グループ募集！

庄内さくら公民分館では校区内で活動する団体・グループの広報のお手伝いをいたします。「分館だより」は年度内9月、3月に発行予定です。

地域の皆さんにお知らせしたいことがある団体・グループの情報を寄せください。分館だよりに掲載し、校区内のみなさん元にお届けします。

会議開催、活動のPR、メンバー募集、発表会、体験会開催などなど、庄内さくら公民分館までメールでお問合せください。お待ちしております。

「分館だより」は  
庄内さくら学園校区みなさんへ  
地域で活躍する皆さんの情報を届けます！

庄内さくら公民分館 分館だより Vo.1

発行:庄内さくら公民分館 役員会  
問合せ:庄内さくら公民分館  
shonaisakurakouminbunkan@gmail.com

「分館だより」は  
庄内さくら学園校区のみなさんへ配布しています。

はじめて

庄内さくら公民分館です。

よろしくお願いします！



庄内さくら公民分館 分館だより Vo.1



## 「公民分館」とは…

公民館活動をより身近な地域で取り組んでもらおうと設けられた全国的に珍しい組織です。昭和24年(1949)に中央公民館の分館として設置した桜井谷公民分館が、その第1号。現在は市内全小学校区にあり、子どもから高齢者まで、地域のすべての人を対象とした生涯学習、文化活動、仲間づくりの場として活用されています。

分館を運営するのは、地域住民の皆さんです。市からの交付金を受け、校区の学校と連携を取りながら、その地域の住民を対象に催しや講座などを企画しています。

\*『広報よなか』2010年3月号

この度、島田小学校、庄内小学校、野田小学校の3小学校区の統合に伴い、新たな公民分館「**庄内さくら公民分館**」が誕生いたしました。

分「館」という名前ですが、建物ではなく、地域で活動する組織・団体のことです。庄内さくら学園の地域連携室をベースに活動し、学校や各種地域団体と連携して、校区全体のことを考えた取り組みを実施していきます。

庄内さくら公民分館では校区が広がったことをきっかけにして、今まで公民分館や地域団体、学校とかかわりが少なかった方々にも気軽にご参加いただけるようなことを考えていました。

今年の4月より、歴史のある3公民分館が閉じ、新たな庄内さくら公民分館が生まれました。  
「昨年度通り」が通用せず、全て無から有を生み出す一年となります。初年度だからこそ、「温故知新」という言葉によるよう、本当に忘れてはならない大切にしてきたことは守りながら、新しいチャレンジをしていきたいと思います。

庄内さくら公民分館 北島孝通

**分館より**  
現在のところ、文化祭開催の予定はありません。  
グループごとに発表会や展示会を開催される際には、分館だけでご紹介いたしますので、ご一報ください。

何かと便利な孫の手みたいな存在になるといいなと思います。  
使い方は色々、使ってなんぼの真っ新な孫の手。  
まずは手に取って、一緒に使ってみませんか。

庄内さくら公民分館 須賀由子

校区が広くなったことにより、今までのような市民体育祭の開催は非常に難しいのではと考えています。  
なかつかのかたちのものができればと検討中です。  
アイディア募集中です。

分館より

これまで永きに渡り、地域の皆様には、公民分館活動にご協力頂き誠にありがとうございました。  
新たに庄内さくら公民分館として発足しましたが、まだまだ、地域の皆様のご協力が不可欠です。

これまでの皆様の、地元を愛する暖かいお気持を忘れる事無く、地域の方々や、こどもたちの笑顔を原動力とし活動を進めて参ります。

庄内さくら公民分館 吉川 力

## 分館長ごあいさつ

今春より新しく立ち上りました、庄内さくら公民分館の分館長をさせて頂きます、中尾です。これからどうぞ宜しくお願い致します。

私は、新しい分館では地域住民みんなが住みやすく、居心地の良い街になる様に頑張りたいと思っています。  
私が想う良い街の定義は、"共助"の精神が根付き、ご近所さんとの人付き合いが良好な事と、"安心"が担保されている事です。

具体的には、お祭りなどの人が集まる場を設けたり、連絡網の構築、この分館によりを通じて地域の防犯や防災等の活動や情報発信をしていきたいと思っています。これから1年間、どうぞ宜しくお願ひ致します。

庄内さくら公民分館 分館長 中尾 好宣

わたしたち、庄内さくら公民分館では、

「地域でのつながりを広げ、地域への愛着を育み、

当事者としての地域社会への参画を促すこと」を

目標に活動をしていきます。

## 庄内公民館

「庄内さくら公民分館」の設立をお祝いし、心より感謝申し上げます。この分館は地域の連携と協力の成果であり、皆様の熱意と努力により実現しました。これからも地域住民が集い、交流し、成長する場として発展することを願っています。今後ともご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。おめでとうございます。

庄内公民館 館長 橋本 慶

分館より

地域の大人と子どもたちがかかる場を増やしていきたいと思っています！

子どもたちといっしょに楽しめるイベントができたらしいな…

庄内さくら公民分館が地域の皆さん「架け橋」になつたらいいな  
本年4月に庄内さくら公民分館が発足しました。

公民分館活動とは、地域において社会教育をすることですが、これだけ聞くと何だか堅苦しい、よくわからないと感じます。

庄内さくら公民分館では、みんなが集まるお祭りなどの楽しい行事を通じて、自然と顔見知りになり繋がって地域の皆さんが長く安心して住める街にしたいと思っていますので、よろしくお願ひいたします。

庄内さくら公民分館 國見静香

「分館だより」でも学校のことをしっかり紹介できればと思っています。

新しい学校の様子がよくわからないので、  
もっと知りたい！

地域活動に参加すると、自分の住む地域が今までと違つて見えるかもしれません。私たちといっしょにいかがですか。  
どうぞよろしくお願ひします。

庄内さくら公民分館 大坂知子